

GLOSARIUM

Belis adalah sejumlah harta yang diberikan oleh pemuda kepada gadis dan kaum kerabat gadis.

Budaya merupakan sebuah pola pembelajaran, hubungan kelompok yang didalamnya terkandung persepsi baik sebagai tindakan verbal maupun non verbal, nilai-nilai, sistem kepercayaan, sistem ketidakpercayaan dan tingkah laku.

Budaya konteks rendah merupakan sebuah kebudayaan dimana prosedur pengalihan informasi lebih praktis dan bersifat implisit.

Budaya kontek tinggi merupakan sebuah kebudayaan dimana prosedur pengalihan informasi menjadi sukar dikomunikasikan dan bersifat eksplisit.

Budaya feminis memberi nilai lebih pada beberapa ciri seperti kasih sayang, belas kasihan, pemeliharaan, dan hubungan interpersonal

Budaya maskulin memberi nilai lebih pada kerja, kekuatan, kompetisi dan ketegasan

Conscious Incompetence seseorang mengetahui bahwa ia salah menginterpretasikan perilaku orang lain namun ia tidak melakukan sesuatu

Conscious competence seseorang berpikir tentang kecakapan komunikasinya dan secara terus menerus berusaha mengubah apa yang ia lakukan supaya menjadi lebih efektif

Etnografi komunikasi merupakan penerapan metode analisis etnografi untuk pola komunikasi dalam kelompok.

Etnosentrisme merupakan penghakiman suatu kelompok masyarakat terhadap kebudayaan kelompok masyarakat yang lain dengan cara membandingkan atau menggunakan standar

budayanya sendiri.

Gangguan atau noise adalah sesuatu yang paling membatasi efektivitas penyampaian pesan.

Gegar budaya muncul sebagai akibat dari kecemasan karena hilangnya tanda-tanda yang sudah dikenal dan simbol-simbol dalam hubungan sosial.

Hermeneutik merupakan cara menganalisis fenomena social dengan menafsirkan tindakan dan teks, seperti tafsir kitab suci

Identifikasi kultural (*cultural identification*), merupakan tindakan dimana masing-masing orang mempertimbangkan diri mereka sebagai representasi dari sebuah budaya particular.

Identitas merupakan penghubung utama antara individu dan masyarakat serta komunikasi merupakan mata rantai yang memperbolehkan hubungan ini terjadi

Ideologi merupakan suatu sistem pedoman hidup yang ingin dicapai oleh banyak individu dalam masyarakat, tetapi lebih khusus sifatnya dari system budaya.

Isomorphic attributions yaitu penetapan kualitas atau karakteristik terhadap sesuatu supaya menjadi sama.

Kebudayaan adalah keseluruhan sistem gagasan, tindakan dan hasil karya manusia yang harus dibiasakannya dengan belajar beserta keseluruhan dari hasil budi dan karyanya itu

Kejutan budaya adalah efek yang ditimbulkan dari suatu kebudayaan yang tidak dikenal pada diri seorang pendatang baru yang tak siap.

Komunikasikan adalah pihak yang menerima pesan tertentu.

Komunikasi sebagai proses sosial dimana individu-individu menggunakan simbol-simbol untuk menciptakan dan menginterpretasikan makna dalam lingkungan mereka

Komunikasi antar budaya adalah komunikasi antarpribadi yang dilakukan oleh mereka yang berbeda latar belakang kebudayaan

Komunikasi lintas budaya adalah komunikasi antar bangsa yang dipengaruhi oleh latar belakang budaya.

Komunikasi primer adalah proses penyampaian pikiran dan atau perasaan seseorang kepada orang lain dengan menggunakan lambang (symbol) sebagai media.

Komunikasi sekunder adalah proses penyampaian pesan oleh komunikator dengan menggunakan alat atau sarana sebagai media kedua setelah memakai lambang sebagai media pertama.

Komunikator adalah penghasil pesan atau pihak yang berperan mengambil inisiatif dan mengarahkan kegiatan komunikasi.

Konsep diri merupakan pandangan dan perasaan tentang bagaimana seorang individu itu memandang dirinya

Mindfulness merupakan komunikasi antar budaya yang *mindful*, yaitu komunikasi akan muncul apabila masing-masing pihak yang terlibat dalam komunikasi tersebut dapat meminimalkan kesalahpahaman budaya dengan cara mereduksi persepsi yang negatif, perilaku etnosentrisme, prasangka dan stereotype.

Media atau sering disebut saluran komunikasi adalah sarana untuk menyampaikan pesan atau alat yang mengantarkan pesan dari komunikator (sumber atau pengirim) kepada komunikan (penerima).

Natudu sasao adalah tahapan untuk pengukuhan perkawinan di masyarakat Rote

Pandangan dunia merupakan orientasi yang dimiliki oleh suatu budaya terhadap Tuhan, kehidupan, kematian, alam semesta, kebenaran, materi (kekayaan) dan isu-isu filosofis lainnya yang berkaitan dengan kehidupan.

Persepsi sebagai pengalaman tentang objek, peristiwa atau hubungan-hubungan yang diperoleh dengan menyimpulkan informasi dan menafsirkan pesan.

Pesan adalah rangkaian simbol yang kita gunakan dalam proses penyampaian informasi dari sumber informasi kepada penerima informasi.

Pola komunikasi merupakan bentuk interaksi simbolik dalam interaksi kehidupan masyarakat yang banyak diwujudkan dalam bentuk simbol-simbol tindakan, bahasa, religi, budaya,

pakaian serta tatacara.

Prasangka merupakan sikap yang kaku terhadap suatu kelompok yang didasarkan pada keyakinan atau prakonsepsi yang keliru, juga dapat dipahami sebagai penilaian yang tidak didasari oleh pengetahuan atau pengujian terhadap informasi yang tersedia

Realitas sosial adalah sumber referensi, berisi perbendaharaan budaya yang hidup dinamik di jantung masyarakat

Resiprokal artinya keduanya tidak dapat dipisahkan sehingga masing-masing bidang saling terkait dan saling pengaruh mempengaruhi serta saling menentukan satu dengan yang lain. Culture cannot exist without communication, one cannot change without causing change in the other (Purwasito, 2003:4)

Sasando adalah alat musik tradisional masyarakat Rote yang terbuat dari daun lontar

Semilogi merupakan sebuah ilmu yang berusaha untuk mempelajari kehidupan tanda-tanda ditengah masyarakat

Stereotipe merupakan generalisasi tentang beberapa kelompok orang yang sangat menyederhanakan realitas.

Unconscious Incompetence merupakan suatu kondisi ketika seseorang salah menginterpretasikan perilaku orang lain dan tidak menyadari apa yang sedang ia lakukan

Unconscious competence merupakan suatu kondisi ketika seseorang telah mengembangkan kecakapan komunikasinya.

Ti'i Langga merupakan topi khas masyarakat Rote

Tu'u belis merupakan kumpul ongkos kawin